

L'étoile partagée, c'est la convivialité et la culture d'un quartier



Radio Campus a animé la fête.

L'étoile partagée, c'est une manifestation, récurrente depuis quelques années, qui se déroule autour d'animations créatives dans une ambiance musicale et festive. Bon nombre de familles du quartier ont répondu présentes à ce rendez-vous qui prône la convivialité et le partage.

Pour Xavier Grandcolas, le directeur de la MJC Étoile, « c'est la participation des familles de tout un quartier à une fête autour de la transformation du quartier, c'est faire avec eux ce qui sera le quartier de demain, recueillir les témoignages des anciens qui sont encore là. La maquette en brique de construction a reproduit le quartier actuel, avec toute la patience que demandait cet atelier. L'histoire de la MJC est le témoignage de l'éducation populaire, on s'apprête à fêter ses 50 ans. »

• Divers ateliers

Samedi dernier, des émissions citoyennes, écrites par les ados sur Radio Campus, ont tenu l'antenne tout l'après-midi. Plusieurs ateliers ont été proposés : la Fablab a donné l'opportunité de fabriquer ses stickers, avec toute l'application que requière cette activité ; des jeux en bois ; la réalisation d'une fresque en graffiti a mobilisé les artistes de la section graff de la MJC ; des expositions-ventes solidaire d'artisanat africain ; un atelier nature avec Word Harmony.

En fin d'après-midi, c'est sur scène que la fête a continué en musique et chants méditerranéens avec Transculture, sous la direction de Faouzi Bentara, puis le spectacle circassien avec les jeunes de la MJC et le clown Chamalo. Hommage à la chanson française avec Anna fleur qui a invité à un voyage poétique empli de mystère et de rêverie. C'est la chanteuse Ma Sané, la voix du Sénégal, qui a transporté le public, sa voix est l'une des icônes de la musique sénégalaise, elle a entraîné dans l'amour, la vie des femmes, l'immigration, des sujets qui lui tiennent à cœur.

Une belle journée de convivialité partagée pour « le village Vand'Est ».